



Association Sportive

publié le 02/11/2020

Bonjour,

Nous avons le regret de vous informer que l'Association Sportive du Collège doit momentanément fermer ses portes suite au nouveau protocole sanitaire .

Jusqu'au 1er décembre , nous ne pourrons plus accueillir les élèves le mercredi entre 12h30 et 15h. Nous vous tiendrons informer dès que nous pourrons recommencer à pratiquer les activités.

Sportivement l'équipe EPS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.